

広報 いずも

目次

出雲市まちづくり基本条例 制定に向けたパブリックコメント募集	2~3
地域学校運営理事会	4~5
いずものスポーツ情報	10~11
お知らせ	13~15

第75号 平成20年(2008)4月24日発行



出雲市・サンタクララ市

姉妹都市音楽交流



ジョイントコンサートを開催

第一中学校吹奏楽部との合同演奏。息の合った演奏で会場を沸かせました (4月13日 ビッグハート出雲)

出雲市とサンタクララ市は、昭和61年10月に姉妹都市協定を締結し、さまざまな交流を行ってきました。平成18年3月には、両市の交流20周年を記念して、市内の中学生からなる合同吹奏楽団がサンタクララを訪問、交流演奏を行いました。

その交流の一環として、4月12日、サンタクララ市から、中高生で編成されるシンフォニックバンド音楽大使とその保護者総勢90人が来雲。13日には、ビッグハート出雲で第一中学校吹奏楽部とジョイントコンサートを行いました。

客席からは「ブラボー」の声があがり、鳴り止まない拍手とスタンディングオベーションで舞台と客席が一つになりました。また、滞在期間中は市内の中高生と音楽交流を楽しんだり、ホームステイを行ったりするなど出雲の生活や文化を体験しました。

●おたすね／国際交流課(☎21-6576)



大社高校佐田分校太鼓部と交流演奏会を行いました。楽団員は和太鼓のリズムと手さばきを教えてもらい交流を深めました (4月14日 佐田スポーツセンター)



「上を向いて歩こう」を日本語で披露。全校生徒みんなは美しい歌声に聞き入っていました (4月14日 河南中学校)